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Tomàs Sesma: 

«El pacto de gobiemo no funciona» 
Vllembro de Convergència Democràtica de Cata-

lunya, concejal en la pasada legislatura 1983-1987 y en 
la actual. Dice él, «que trabaja para el partido y para el 
pueblo en la medida que se lo han requerldo». Con el 
concejal Tomàs Sesma trataremos la situaclón del par-
tido en Mollet y del consistorio moUecense. 

Convergència gobernó 
con el P S U C la legislatu-
ra 1983-1987. Un pacto 
que, al principio, fue muy 
criticado. Con las eleccio-
nes del 87, los convergen-
tes tenían unos objetivos 
muy positives. Hablaban 
de obtener siete conceja-
les, pero llegó el gran dia. 
No iueron ni siete, ni seis, 
ni cinco. Cuatro fueron 
los ediles que la coalición 
sacó en las pasadas elec-
ciones. Los resul tados 
fueron bastante deficien-
tes, ya que, perdieron un 
concejal, respecto a sus 
compaiieros de equipo de 
gobierno, debido a que 
Iniciativa per Catalunya 
obtuvo siete concejales. 

— p a c t o con el 
PSUC, les relegó a un se-
gundo plano? 

—Creo que los pactos 
no los tenemos que valo-
rar desde una perspectiva 
pob'tica, sino, que se tienen 
que valorar por sus resul-
tados. El pacto se hizo 
con el animo de hacer co-
sas para el pueblo y los 
resultados, el pueblo los 
tiene, los puede juzgar , y 
nosotros los juzgamos de 
una forma positiva. Sobre 
la revalorización en las 
urnas de nuestros resulta-
dos es evidente que la in-
tención de cualquier par-
tido político es mejorar 
los resultados. En cuanto 
a los resultados que obtu-
vimos no es sorprendente 
si pensamos que estamos 
sometidos a una norma 
electoral que divide los 
escaüos de acuerdo con la 

ley u 'Hont , y mantenien-
do cl mismo nivel de voto 
en distintas eiecciones te 
puede premiar o castigar 
ganando o perdiendo un 
escano. En el 87 mantuvi-
mos la misma línea de 
voto y obtuvimos un esca-
fio menos por la aplica-
ción de la ley de Hont . 
Sobre si lo que dices, que 
nuestro t raba jo pasó de-
sapercibido y se beneficio 
la formación de la ante-
r ior a lcaldesa, C a r m e 
Coll, puede ser, pero no 
en una medida definitiva 
con los resultados que se 
dieron, porque si pensa-
mos en el resultado de los 
otros, tampoco el hecho 
de tener la alcaldia les 
hizo ganar muchos votos. 

Dos sectores en CDC 
U n a de las posibles 

causas del descenso en el 
número de concejales , 
puede residir en los con-
flictos internos que exis-
tían en el seno de la «fa-
milia» convergente de 
Viollet. 

—j^Hay dos sectores en 
CDC en Mollet? 

—Para mí sólo hay una 
Convergència en Mollet, 
como que tan sólo hay 
una Convergència en Ca-
talunya. Lo que pasa es 
que nuestro partido, es un 
partido democràtico ex-
terna e internamente, por 
tanto, el ejercicio de la 
democracia interna nos 
lleva a unos ciertos mati-
ces diferentes s iempre 
bajo un objetivo común 
que es el ideario del parti-

do y sus líneas de actua-
ción. Esto no impide que 
delante de unas situacio-
nes concretas hayan opi-
niones distintas. 

Odiado por unos, ad-
mirado por otros, éste no 
es otro que Àngel Cuní, el 
líder de Convergència en 
Vlollet. El concejal de 
Gobernación, en la legis-
latura anterior, ha repeti-
do en mas de una ocasión 
que abandona la política 
municipal cuando finalice 
esta legislatura. 

—iQuién serd el nuevo 
líder de Convergència en 
Mollet? 

—Honradamente no sé 
quién serà el nuevo líder 
de Convergència en Mo-1 
llet. Respecto al seüor 
Àngel Cuní, si dejarà o no 
de encabezar la lista, es 
una cuestión que se la ten-
drías que preguntar a éi 
(repetida m en te lo ha ma-
niíèstado, 'sefior Sèsma 
considero que la presuiua 
cuestión sobra). Entiendo 
—sigue Sesma— que to--
do el mundo sabé que el 
senor Cuní es un gran 
gestor de la política muni-
cipal, evidentemente un 
sólido polemista, aún que 
pendiente del reconoci-
miento en general y de al-
gunos sectores en concre-
to. Si él no repitiese, la 
elección o la potenciación 
de una persona para que 
encabece la lista es una 
labor que corresponde a 
todo el partido. 

Pacto PSC-PSUC 
y 9U «trabajo» 

Uno de los perjudica-
des por la abstención de 
Gallardo fue el Part ido 
Nacionalista cn Mollet. 
Pasaron de gobernar a 
formar parte de una dèbil 
oposición. N o lo pode-

mos considerar porque ya 
se sabé que «vale mas ir 
solo que mal acompana-
do...». 

—^Cómo ven desde su 
grupo la labm- que se lleva 
a cabo a raíz del pacto? 

—A- esta pregunta le 
tendría que contestar con 
otra. í Q u é labor? El pri-
mer hecho, que està te-
niendo importancia para 
este pueblo, fue la pérdida 
del solar de Itisa, de la 
avenida Llibertat donde 
tenían que ir unos equipa-
mientos urbanís t icos y 
comerciales que, sin du-
da, cambiarían la fisono-
mia de este pueblo y la 
importancia de este pue-
blo como centro de lo que 
podríamos llamar Baix 
Vallès. Esta fue la prime-
ra. 

»La segunda, en cuanto 
a importancia, es la situa-
ción actualmente plantea-

da de la illa de vianants, 
de la que tengo la misma 
opinión que tiene nuestro 
grupo municipal y ya co-
m e n t a r e m o s pos ter ior -
mente otra situación. Nos 
hacen un pleno para apro-
bar las tasas del ejercicio 
vigente y nos hacen unas 
subidas totalmente intole-
rables y difïcilmente con-
jugables con las subidas 
del costo de vida y los sa-
laries. Otro tema, esta-
mos en los últimes días de 
abril y todavía no se han 
aprobade, el 25 de abril 
se aprobaràn, lo que sig-
nifica, que ne se podrà 
ejecutar el presupuesto 
hasta el verano. Son te-
mas que hablan por sí so-
los de cuàl es la labor que 
se està llevando a cabo. 
En cuanto un equipo de 
g o b i e r n o de d iec isé is 
miembros sobre veintiune 
es incapaz de presentar 

un presupuesto hasta los 
últimos días de abril, es 
un tema que habla por sí 
solo. Cuando un equipo 
de gobierno recibe una se-
rie de iniciativas y de pro-
yectos de gobierno y es 
i n c a p a z de man tene r , 
bajo la prepiedad pública, 
un solar como el de Itisa, 
es un hecho que habla por 
sí solo en la capacidad de 
gestión. 

lUa de vianants 
Profundicemos en los 

problemas que tiene Mo-l 
llet y que nos acaba de ci-
ta r T o m à s Sesma . El 
tema de la illa de vianants 
es uno de los que màs 
afectaràn al comercio de 
la zona centro. 

—El p r o b l e m a , tal 
como està planteade ac-
tualmente ne se puede en-
tender si se hace la illa de 
vianants como una uni-
dad de actuación absolu-
tamente separada de un 
plano pa ra mejorar la 
zona centre que había en 
el anterior equipo de go-
bierno y que nosotros 
cent i nu amos defendien-
de. Había un preyecto de 
global idad que pasaba 
por: expansión de unas 
zonas para aparcar , la ac-
tuación sobre el solar de 
Itisa haciendo un merca-
do municipal nuevo, con 
una gran zona para apar-
car. El estudio y regula-
ció n del trànsito urbano, 
la adecuación y puesta en 
marcha de la zona verde 
del centre. Todas estàs 
actuaciones tenían una 
secuencia en el tiempo, y 
dentro de estes puntes es-
taba la illa de vianants. 
Cuando estàs otras cosas 
no se han hecho, y la illa 
de vianants se ha de con-
templar como un hecho 

FECEM 
AVISA 

El cambio de nombre de su depar tamento 
de Idiomas que a part ir de ahora pasa a deno-
minarse 

Idiomas Mollet 
C o n la m i s m a ca l idad 

la m i s m a g a r a n t i a de s i empre 
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